

Caracas, 25 May. AVN .- "Señores del imperialismo no se equivoquen con nosotros, Venezuela se respeta. Aquí tenemos un gobierno, tenemos un Presidente valiente y comprometido con los intereses del pueblo", [...]

aseveró este miércoles el ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), Rafael Ramírez.

Durante una concentración de trabajadores petroleros realizada en el Complejo José, en Anzoátegui, expresó que Venezuela cuenta con un Jefe de Estado que está al lado del pueblo y con el apoyo de los integrantes de la industria petrolera, quienes tienen moral y ética para enfrentar cualquier agresión extranjera.

"No crean que nos van a atemorizar sus medidas imperiales, lo que hacen es reforzar nuestro compromiso, reforzar nuestra movilización y a partir de este momento toda la industria petrolera está en movilización y está alerta para defender los intereses de nuestra patria", enfatizó el ministro Ramírez.

Dijo que la oligarquía venezolana al defender las agresiones imperiales estadounidenses, asumen una actitud que deja ver que son traidores a la patria y conspiradores a la invasión imperial.

"El imperialismo jamás volverá a gobernar nuestros destinos, la política petrolera que dirige el presidente Chávez es revolucionaria y soberana. Está fundamentada hacia el fortalecimiento de los países exportadores de petróleo y de los pueblos de los países miembros", expresó Ramírez.

También señaló que no es casual que Venezuela esté en la mira en las pretensiones invasoras de Estados Unidos, puesto que lo han hecho con otros países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Escrito por AVN Miércoles, 25 de Mayo de 2011 07:22

"No es casual que pretendan agredirnos a nosotros. El imperialismo norteamericano invadió y asesinó a miles de personas en Irak por el petróleo iraquí. Ahora asedia a Irán. Invade y asesina en Libia para robarle el petróleo al pueblo libio. Y ahora pretenden agredirnos a nosotros una vez más; el ataque contra Venezuela es un ataque contra todos los pueblos de la OPEP", manifestó.

## Comunicado del gobierno venezolano

Gobierno Bolivariano repudia acción hostil de Estados Unidos contra Pdvsa 🛮 🖰 República Bolivariana de Venezuela

## Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores

## Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela ha tenido conocimiento de la decisión anunciada por el Departamento de Estado de los Estados Unidos, de imponer sanciones a nuestra empresa nacional, Petróleos de Venezuela (PDVSA), en el marco de su política unilateral de sanciones a la República Islámica de Irán, conocida como la Ley CISADA.

El Gobierno Bolivariano manifiesta su más contundente repudio a esta decisión, por constituir una acción hostil situada al margen del Derecho Internacional, violatoria de los principios enunciados en la Carta de las Naciones Unidas.

La República Bolivariana de Venezuela y su Revolución cuentan con una industria petrolera fuerte, independiente y soberana, con capacidad para operar y cumplir sus compromisos de manera permanente; ante esta agresión, Venezuela ratifica esa independencia y esa soberanía petrolera.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela se encuentra haciendo una evaluación general de la situación, para determinar hasta dónde estas sanciones afectan la operatividad de nuestra industria petrolera y por tanto el suministro de 1,2 millones de barriles diarios a los Estados Unidos; en función de esa evaluación, la República Bolivariana de Venezuela se reserva la respuesta más adecuada a esta agresión imperialista.

El Gobierno Revolucionario hace un llamado a todo el pueblo Venezolano, a la clase trabajadora, y muy especialmente a los trabajadores petroleros, a mantenerse alertas y movilizados en defensa de nuestra PDVSA y de la sagrada soberanía de la patria.

Ministro Ramírez: Señores del imperialismo no se equivoquen con nosotros, Venezuela se respeta

Escrito por AVN Miércoles, 25 de Mayo de 2011 07:22

Caracas, 24 de mayo de 2011